



Selección boliviana denuncia retención de 12 horas en Venezuela tras partido

El próximo rival de Chile debió devolverse al hotel luego que las autoridades venezolanas no autorizaran despegue del vuelo.

Deportes

Lo que debió ser un viaje de rutina tras la derrota de Bolivia ante Venezuela se convirtió en una odisea de más de doce horas, con la delegación altiplánica retenida en el aeropuerto de Maturín, sin una explicación clara por parte de las autoridades venezolanas.

Este extraño episodio, que la Federación Boliviana de Fútbol (FBF) no duda en calificar de "secuestro" y "sabotaje", ha enrarecido el ambiente de cara al crucial encuentro que La Verde disputará el próximo martes ante Chile en El Alto.

VUELO

Tras caer por 2-0 ante Venezuela, la delegación boliviana se dirigió al aeropuerto de Maturín en la noche del viernes con la intención de tomar su vuelo charter de regreso a La Paz. Sin embargo, la autorización para el despegue nunca llegó.

Óscar Villegas, el seleccionador de Bolivia, recor-



PRESIDENTE BOLIVIANO, LUIS ARCE, DEBIÓ INTERCEDER.

dió un episodio similar vivido por la selección peruana, que también sufrió una retención de siete horas en territorio venezolano.

"Es algo que están muy dispuestos a hacer, están dispuestos a todo. Por supuesto que ya lo temíamos, no es una sorpresa para nosotros, pero estas cosas no llevan a nada bueno", lamentó Villegas, quien fue categórico al afirmar que el impedimento de la salida del vuelo fue intencionado, bajo la

premisade que "ellos necesitan que nos vaya mal con Chile".

Resulta que Bolivia y Venezuela mantienen una lucha directa por el séptimo puesto en la tabla de las Eliminatorias, el cual podría otorgar un cupo al repechaje para el Mundial 2026. La derrota sufrida en Maturín dejó a Bolivia en la octava posición con 14 unidades, mientras que la Vinotinto se ubica séptima con 18.

EFE/ RONALD PEÑA

INVEROSÍMIL

Carlos Pino, coordinador de Selecciones Nacionales de la FBF, relató la inverosímil justificación recibida por las autoridades aeroportuarias: "Nos dijeron que no hay ninguna autorización y que los vuelos internacionales están suspendidos". Pino, visiblemente molesto, enfatizó la contradicción de esta afirmación: "Obviamente es el único vuelo internacional que hay es el nuestro, no existe otro vuelo internacional acá y nos suspenden el vuelo sin dar motivo de razón".

Ante la gravedad de los hechos, el presidente de Bolivia, Luis Arce, aliado político del Gobierno de Nicolás Maduro, intervino en el asunto.

El vicescanciller boliviano, Elmer Catarina, fue en cargado de gestionar el retorno de la selección. Finalmente, después de más de doce horas de incertidumbre, la delegación boliviana logró partir de Maturín este sábado cerca del mediodía, con arribo previsto a Santa Cruz a las 16 horas de este sábado.